



SINECERA
IMMOBILIER

2 Pièces

42 m²

Réf. 12_EIV140000122

399 000 €

Arcachon

Appartement à vendre (33120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Pour les amoureux du bassin, à une trentaine de mètres de la plage à proximité de Pereire, dans une résidence sécurisée avec gardien, appartement T2 de 42m2 environ comprenant un séjour avec terrasse de 6m2 offrant une vue sur le bassin d'Arcachon, une chambre, une salle d'eau, un WC, un cellier ainsi qu'un garage à vélo. La résidence comprend son propre accès à la plage. Douche et pédiluve aux abords. Ravalement facade récent. Cette annonce vous est proposée par ERRAJI Ilyes - EI - NoRSAC: 800911265, Enregistré au Greffe du tribunal de commerce de Mont-de-Marsan - Annonce rédigée et publiée ...

For lovers of the pool, about thirty meters from the beach in the town of Printemps and near Pereire in a secure residence with caretaker, one-bedroom apartment of approximately 42m2 including a living room with a 6m2 terrace offering a view of the Arcachon basin, a bedroom, a bathroom, a toilet, a storeroom and a bicycle garage. The residence includes its own beach access. Shower and footbath nearby. Recent facade renovation.

SINECERA IMMOBILIER

5 Allée de Tourny - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SINECERA
IMMOBILIER



SINECERA
IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com



SINECERA
IMMOBILIER